

Antrag für ...-Fraktionen (Mitglieder) im Kreistag bzw. in den Räten der Samtgemeinden und Mitgliedsgemeinden:

Der Kreistag/ der Rat möge beschließen:

In allen öffentlichen Gebäuden, die an das Stromnetz angeschlossen sind, soll nur noch Strom aus regenerativen Quellen abgenommen werden. Dazu ist der Wechsel zu Stromanbietern notwendig, die ausschließlich Strom aus erneuerbaren Energien anbieten.

In diesem Sinne sollen auch alle Institutionen, Vereine, Verbände usw., die im Bereich der öffentlichen Daseinsvorsorge im weitesten Sinne tätig sind, gebeten werden, ebenfalls die genannten Anbieter von regenerativem Strom zu wählen.

Begründung:

Die Folgen des rasant voranschreitenden Klimawandels sind nicht mehr zu übersehen und zwingen zum Handeln. Anbieter, die an der lebensbedrohenden und nicht beherrschbaren Atomtechnologie festhalten bzw. in irgend einer Weise mit ihr verknüpft sind, können nicht länger akzeptiert werden. Es gibt genügend Szenarien die nachweisen, dass eine Energiewende hin zu dezentralen und ausschließlich erneuerbaren Quellen innerhalb weniger Jahre möglich ist und viele neue Arbeitsplätze schaffen und neue Perspektiven eröffnen würde.